

Schrei wenn du kannst...

Weine und du bist tot...

Von Nezumi_kun

Kapitel 7: Flucht?

(Natakus Sicht)

(Danke an alle meine Komi Schreiber, ich hoffe das ihr mir nicht böse seit wenn ich ihn diesen Kapi Nataka erscheinen lasse, doch ihr müsst wissen er ist ja auch im Internat, und da ich ihn auf die anderen Treffen lassen will! Also viel Spaß mit dem Kapi!)

„NATAKU WAS TUST DU SCHON WIEDER?“
Hehe nichts was dich angehen würde Sanzo!
Und so schlich ich mal wieder aus denn Krankenhaus.

Diesmal werde ich ihn finden koste es was es wolle.
Ich hab mir diesmal auch Tabletten mitgenommen!
Es muss einfach klappen.

Wo seid ihr?
Ich suche euch seit Tagen.
Seit dem ich aus dem Koma erwacht bin such ich nach euch.
Wo seid ihr bloß?
Ich weis das ich bald sterben deshalb wollte ich noch einmal zu euch!

Deshalb reise ich Tag für Tag aus denn Krankenhaus aus nur um meine Freunde zu retten!
Also warum finde ich keinen Hinweis wo bist du nur Goku?
Dir wollte ich noch was sagen bevor ich sterbe.
Ja ich werde sterben, denn ich habe ein Gift ihn Körper was bisher noch niemand kennt.
Ich wollte mich bedanken das du mir immer Mut gemacht hast wollte dich ein letztes mal umarmen, ist das so falsch?
Nein denn ich habe gemerkt dass ich ihn brauche!
Und diese Erkenntnis schmerzt!
Es schmerzt ihn nicht zu sehen
Denn ich weis dass er Horror Qualen ertragen muss.

Doch da ein Lichtschimmer.
Ich höre wo ihr seid.
Ihr seid ihn einem Internat um irgendeine Schriftrolle zu besorgen.
Ihr fragt euch sicher woher ich das weis?

Ich hab Kabuto getroffen und gelauscht was er und Daidara zu bereden hatten.
Und zufälliger Weise redeten sie über euch.
Zum Glück erkannten sie mich nicht denn dann wäre ich ganz sicher nicht zu euch gekommen!

Somit schlich ich mich aufs Internat machte die Aufnahmeprüfung.
Ich bestand tatsächlich mit voller Punktzahl.
Wusste gar nicht dass ich so gut bin.
Aber egal ich schaffte es auch das ich mit Goku ihn ein Zimmer kam ich war so glücklich ihn zu sehen.
Doch er hatte sich verändert.
Seine Augen waren blass sein Ganzer Körper war blass.
Ich hatte Angst um ihn!
Deshalb lies ich ihn nicht mehr alleine.
Er erkannte mich nicht mal.

Aber als ich plötzlich im Sport Unterricht einen Fieberanfall bekam, half er mir indem er die ganze Zeit bei mir blieb ich war so glücklich.
Doch ihm beschäftigte was, ich wollte ihm helfen also fragte ich: „Was ist denn los?“
Eine bessere Frage viel mir nicht ein.
Er drehte sich um zu mir und meinte: „Was geht das dich an?“
Ich überlegte und sagte ihm darauf
„Weil du so still bist und nur einen Salat ist!“
„Ich und still pah da kennst du mich nicht!“
Bei diesen Satz hätte ich schon fast das heulen angefangen natürlich kannten wir uns!

Darauf machte ich einen Fehler schon am zweiten Tag
Ich machte meine Verkleidung weg und fragte unter Tränen: „Erkennst du mich nicht?“
Er erstarrte war Bewegungsunfähig.
Hatte ich was falsch gemacht?
Ja denn ich hatte ihm gezeigt wer ich bin!

„Nataku aber, aber ich dachte du seihst tot?“
Ich schüttelte denn Kopf und nahm ihn in die Arme.
Und meinte: „Ich lebe!“ und ihn Gedanken führte ich weiter
„Noch“ hinzu.

Er schluchzte daraufhin versuchte seine Freudentränen zu unterdrücken,
er fragte: „Wie ist das möglich?“
„Es war nur ein Scheintot verstehst du?“
Ja er verstand lies mich aber nicht los, wollte es erst verdauen.
„Danke“ murmelte er.

„Für was danke?“

„Das du lebst!“

Ich verstand ihn nicht warum war er nicht sauer?

Wieso freute er sich wie ein kleines Kind!

„Das müssen wir denn anderen sagen!“

so meinte er.

„Nein, die dürfen es nicht erfahren!“

Ja wenn nämlich zu viele mitbekommen das ich am Leben bin wird bestimmt jagt auf mich gemacht, und so kann ich ja kaum helfen.

Plötzlich kam Gaara reingestürmt.

Er sah echt nicht mehr so wie früher aus sein Blick war leer, doch irgendwie auch nicht denn seine Augen waren mit Tränen gefüllt.

Tränen die er nie weinen durfte.

„Naruto hat sich im Bad eingesperrt!“

Sagte er hastig als er mich bemerkte der immer noch Goku umarmte

Meinte er noch hinzufügend: „Es ist wegen diesen bescheuertem Psychologen, reicht ja schon nicht das er ihn zum heulen bringt nein der Depp muss auch unbedingt weitere Untersuchungen führen!“

Ich erschauerte als ich dies hörte Naruto hatte geweint.

Das hieß die Todesstrafe.

Deshalb waren sie so aufgeregt sie wollten ihn nicht verlieren.

Deshalb war Goku anders wie sonst er machte sich sorgen um Naruto.

Als er dies hörte lies er mich los und fragte Gaara ganz aufgebracht: „Wo?“

„Ihm hintersten Gang, in der Nähe seines Zimmers!“

Er drehte sich kurz zu mir um und meinte zu mir: „Warte hier!“

Dann rannte er los.

Gaara stand immer noch da und musterte mich: „Du kommst mir bekannt vor kennen wir uns?“ Natürlich kannten wir uns immerhin haben wir dieselbe Vergangenheit.

Doch ich log und schüttelte meinen Kopf

„Nicht das ich wüsste!“

„Wenn Goku wieder kommt sag ihm dass ich mir diesen Psychopaten schnappe!“

Natürlich meinte er denn Psychologen Iruka, doch dieser half denn Menschen bloß und war nach meiner Meinung kein Psychopath.

„Ähm Gaara der will euch doch nur helfen?“

Ich hoffte das er so wieder zu beruhigen war, doch falsch gedacht, er wurde nur noch wütender: „Und woher kennst du meinen Namen?“

Oh mist was hatte ich da mal wieder angestellt, und schon wieder musste ich Lügen:

„Ähm ja ähm Goku hat denn mir verraten!“

„Goku vertraut niemanden das, das klar ist?“

Ist das jetzt ein Verhör ich denke Naruto geht's nicht gut?

Wieso muss der auf mich dann losgehen?

Der soll Naruto helfen ist das so schwer zu kapieren aber nein dann bin ich wohl erst dran, dann der Psychiater und dann geht der wenn der mal Lust hat Naruto helfen oder wie verstehe ich das?

„Goku vertraut mir!“

so hoffe ich doch!

„Ach ja? Goku und dir vertrauen? Ihr kennt euch doch seit zwei Tagen oder da kann man niemanden vertrauen!“

Da hatte er falsch gelegen ich kenne ihn seid dem ich acht war.

Ich verdanke ihn viel.

Vertraue ihm.

Sehne mich nach ihm.

Will ihn für mich haben!

Er ist mein Vorbild denn er ist stark und ich bin schwach!

Ich denke wenn ich die vier einschätzen soll dann einfach so

Gaara ist der Typ der alles und jeden beschützt und auf Rache aus ist!

Naruto ist der ängstlich zurückhaltende Typ, während seine Schwester die ist die allen Mut gibt!

Und Goku der mit seinen Witzen und seiner lieben Art einen Beschützt!

Ja das sind die vier die ich retten will, und dafür werde ich mein Leben lassen!

„Entschuldigen sie, mein Fehler, aber ihr Freund hat doch ein Problem also gehen sie schon mit mir können sie auch später reden!“

So meinte ich, denn ich sah ihm seine Sorge irgendwie an auch wenn er aussah als wolle er mich und denn Psychologen killen.

„Also gut aber warte hier, ich hab noch etwas vor!“

Na Hauptsache nicht den Psychologen killen...